

## Comdes entregó ayuda a 200 alumnos de familias vulnerables de la ciudad

**SOCIAL.** Las becas van desde cajas de mercadería, vestimenta, bonos médicos y lentes ópticos para ayudarlos a permanecer en el sistema educacional.

Con el fin de apoyar a las familias más vulnerables de Calama afectadas económica y psicológicamente por los procesos sociales del país y debido a la contingencia sanitaria del covid-19, la Corporación Municipal de Desarrollo Social (Comdes) ha entregado más de 200 becas de asistencialidad para estos grupos conformados por alumnos que pertenecen al sistema de educación municipal.

Carla Veliz, trabajadora social de Convivencia Escolar de Comdes, explicó que estas ayudas forman parte de una beca de asistencialidad para favore-

cer el desarrollo personal y educacional de alumnos vulnerables. A fin de ingresar, permanecer y continuar en el sistema educativo y apoyarlos con sus principales necesidades. Para ello, la postulación la realizan el director, orientador y el trabajador social de cada establecimiento educacional".

Dentro de los beneficios que entrega esta beca se encuentran las canastas familiares, útiles escolares, vestuario deportivo, remedios, exámenes médicos si los niños así lo requieren, entre otras ayudas más que se puedan acceder dentro del mismo programa

social. La atención oftalmológica y los lentes que reciben los jóvenes en los establecimientos también forman parte de este programa. "Hemos entregado aproximadamente más de 200 beneficios en lo que llevamos del primer semestre del total de productos y beneficios", agregó Carla Veliz.

### TESTIMONIO

Leidy Vital García, trabajadora de Aramark, forma parte de las familias beneficiadas del programa mediante la postulación de su hija mayor Ángeles Justiniano, perteneciente al segun-

do medio B del Liceo B-8 Francisco de Aguirre. Para ella el apoyo del establecimiento fue importante, ya que su marido falleció producto del covid-19.

"Con este virus ninguno de la familia se salvó. Así que nos dio a todos porque yo del trabajo me vine con ese virus. Yo infecté al papá, infecté a mis hijas y fue muy duro para nosotros la pérdida de su papá. Tenía 35 años", confesó la apoderada.

Después de esa situación las cosas se han vuelto difíciles, pero agradece haber encontrado trabajo en Aramark para obtener ingresos. "Ahora que he



LAS BECAS SON PARTE DEL PROGRAMA SOCIAL DE LA CORPORACIÓN

quedado viuda esto me ayuda, me alivia un poco, porque usted sabe que el gasto de colegio de las dos siempre va a ser más duro para mí, porque ahora es-

toy sola. Así que es muy favorable por esa parte. Solo darle gracias a la Comdes y al colegio, porque estuvo ahí con nosotros", dijo Leidy Vital. 